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平成 24 年 6 月 7 日（木）14:00～16:00 に、第 2

回 PTA評議員会が開かれました。 

主な議題は、「地区懇談会について」、「文化祭への

参加について」と「各種委員会の活動について」で

した。次にその詳細を報告します。御参加いただき

ました評議員の皆様、ありがとうございました。 

 

１ 開会 

２ PTA会長挨拶 

PTAは、『ぱっと楽しく集まろう』を標語に頑張りましょう！ 

３ 校長挨拶 

○ 朝の職員室前での生徒の自主学習の様子について（１年次生が多い） 

○ ボランティア活動の一つである、クリーン大作戦に 7割を超す生徒が参加した。 

○ 何か一つでも良いので、熱中できることを見つけてほしい。 

４ 報告 

（１）本校の現状について 

   ①教務課 

     ・家庭学習が不十分…学びあいを実施、宿題を増やすことなど工夫している。 

     ・情報発信…ブログ形式で発信。学び合いが TVに取り上げられた。 

     ・ボランティアへの参加…多くの生徒が参加する（募金活動や行事手伝いなど） 

     ・メール配信システムへの登録について…まだの方は是非登録を！ 

   ②生徒課 

     ・おおむね落ち着いて生活している。 

     ・女子のスカート丈について校外からの評価…月初めの昇降口指導や生徒課によ

る毎朝の交通立ち番、全教員による昼食時の校内巡視（毎日）を行っている。 

     ・地域の方から…厳しい指摘をいただく。本校の生徒でない場合もあるが、あり

がたい。 

     ・季節柄、やや緩んできている様子もうかがえる。遅刻の増加、服装の乱れなど。 

     ・生徒指導関係の出張での話…携帯電話への依存症（１日に 4 時間以上利用して

いる）生徒の増加。女子の半分はブログを開設している。このブログを介して、

何らかのトラブルに７０％の子どもが巻き込まれている。また、不登校生徒の

数が全国に比べて多い。特に中学生。高校生も多く、1 クラスに 1 人の割合と

なっている（岡山県全体の割合）。…家庭での様子に気にかかることがあったら

学校に相談を。また、地域で邑久高の生徒の様子が目に余るようなら連絡お願

いします。 

   ③進路指導課 

     ・放課後の進路室の様子…毎日 10 名程度の生徒が頻繁に来て担任と面談したり、

資料を探していたりしている。進路指導室の前には、持って帰って良い資料を



置いている。進路指導室を訪れる生徒の数は増えている。 

     ・学習実態調査…家庭学習時間が少ない。家でできない分、早朝の学校での学習

や、放課後残って学校で学習を進めるなど工夫をしている。 

     ・スタディーサポート…どれくらい学習が身に付いているかを見るためのテスト。

かろうじて基礎学力が付いていると思われる D ゾーンの生徒が年々増加してい

ることから、学び直しを取り入れている。 

     ・進路についての意識調査において、将来就きたい仕事は何かという質問に対し

て、「まだ決まっていない」、「分からない」と答える生徒の割合が、小・中・高

と増加していく傾向にある。年代が上がるにつれて自分の将来が見えなくなって

来ている現状。キャリア教育の課題だ。 

     ・世界的な日本の学力。読解力が低く、読書習慣が極めて低い。目的意識が低く、

意欲がない日本人の傾向が邑久の生徒にも少なからず当てはまっている。 

     ・大学改革が始まるにつれて、高校現場でもその対応をしていく必要がある。 

    ④年次主任 

     1年次団…学校に慣れてきたことと、季節の影響により服装の乱れが目立つように

なった。生活面での指導を行っている。遅刻が少しずつ増えてきて、1

日平均３～４人見られる。保護者の方と連絡を取り合いながら指導を行

っている。学習面については、学習習慣を身に付けることを目標に、学

習実態調査以外にも年次独自に調査を行っている。また、学習を始める

時間の調査も行っている。1日２時間宿題をする生徒や早朝勉強に励む

生徒が増えてきた。しかし、家庭学習時間０の生徒も多くいるのが現状。

引き続き指導していく。慣れてくると、人間関係のトラブルも発生しや

すくなる。来週から担任面談を実施する。また、スクールカウンセラー

の先生による人間関係づくりのアドバイスなどもいただく予定。 

     2年次団…1年間経過したことで、落ち着いてきている。大きく叱らなければなら

ないようなことが少なくなってきたが、まだまだな部分もある。1年次か

ら継続して提出物を出すよう指導してきたが、なかなか手強く、引き続

き根気強く指導していく。修学旅行前にやや浮き足立っているが、修学

旅行が終わると、いよいよ 3 年次に向けての科目選択も始まる。生徒会

や部活動でも3年次が引退し、中心となって活躍してくれる生徒も多く、

頑張らせたい。 

3年次団…AOの入試に向けて、エントリーの準備をすでに始めている生徒もいる。

担任と面談しながら、小論文の準備を始めたり、着々と準備を進めてい

る状況。自習室で勉強している姿も見られる。学年新聞を毎日発行して

いるが、学習時間や学習方法についての記事等も載せている。平日補習

を開始。部活を頑張っている生徒もいる。 

（２）校外補導について 

○ 毎年実施している定期考査中の補導について、PTA 評議員の方と本校教員により、7

月 2日（月）～7月 6日（金）が定期考査だが、最終日以外で実施。ハローズから邑久

駅まで 20分間程度歩きながら本校生徒に声をかけていく。 

 



５ 議事 

（１）地区懇談会について 

○ 次の日程で地区懇談会を開催することとなりました。評議員の皆様には各地区で代表

を１名を選出し、お世話いただきたい。 

6月 28日（木）日生地区 19:00～21:00 地区代表 鈴木さん 

6月 29日（金）牛窓地区 19:00～21:00 地区代表 藤岡さん 

7月 3日（火）伊里地区 19:00～21:00 地区代表 中崎さん 

7月 5日（木）備前地区 19:00～21:00 地区代表 中野さん 

7月 9日（月）邑久地区 19:00～21:00 地区代表  

7月 10日（火）長船地区 19:00～21:00 地区代表 松本さん 

○ 上記地区にない地区の方は最寄りの会場に御参加ください。 

○ 邑久地区の会場がについては、公民館との関係から、今年度以降は邑久高校を会場と

させていただく。 

（２）文化祭への参加について 

○ 9 月 14 日の文化祭で、同窓会と合同の餅つき大会実施。前日の 17 時頃から 1 時間程

度餅つき大会の準備をします。近くなれば連絡をしますが、10 名程度の参加をお願い

したい。 

（３）各種委員会の活動について 

○ 三つの委員会に分かれて活動計画案を考える。 

○ 文化研修委員会から…親育ち応援学習リーダー養成講座への参加があれば、学校へ連

絡を。教務課と進路課がコラボした研修企画（7月 2日の教員対象校内進路研修会）へ

の参加がお勧めです。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

６ 閉会 


